

En préparation à une éventuelle pandémie

**Quatre établissements organisent
un exercice de vaccination massive**

Victoriaville et Shawinigan, le 1^{er} novembre 2006 - Des exercices de vaccination massive auront lieu dans quatre municipalités de la Mauricie et du Centre du Québec. Ces exercices, qui s'inscrivent dans la campagne annuelle de vaccination contre la grippe, ont pour but de préparer les intervenants à faire face à une opération de grande envergure que pourrait exiger une éventuelle pandémie d'influenza. L'opération est une initiative des centres de santé et services sociaux de l'Énergie, Haut-Saint-Maurice, Arthabaska-Érable et Drummond.

L'objectif visé est de mettre en application et de valider un modèle d'intervention qui permettrait de vacciner le plus grand nombre possible de gens dans un minimum de temps. Il s'agit d'amener chaque vaccinateur à traiter jusqu'à 30 personnes à l'heure. L'exercice sert à mettre à l'épreuve la démarche de planification et à développer une expertise précieuse pour faire face à toute forme d'épidémies.

Les journées spéciales de vaccination massive se dérouleront le 7 novembre à Victoriaville, le 8 à Shawinigan et à La Tuque ainsi que le 17 et le 23 à Drummondville.

Comme l'exercice de vaccination massive s'inscrit dans une stratégie préparatoire à une éventuelle pandémie, il est pertinent que la communauté en fasse un enjeu collectif. Ainsi, dans les différents milieux, les établissements de santé ont pu compter sur une mobilisation efficace des organismes locaux pour assurer une participation importante de la population à ces journées de vaccination.

La Direction de santé publique de la Mauricie Centre du Québec ainsi que les directions des quatre établissements concernés invitent les citoyens à se présenter en grand nombre aux cliniques de ces journées spéciales. Cet engagement individuel des personnes volontaires, perçu comme un geste de civisme, peut faire la différence et rendre cet exercice le plus profitable possible.

Finalement, la Direction de santé publique rappelle que la vaccination contre l'influenza saisonnière demeure un moyen très efficace pour permettre aux individus de se protéger et de prévenir la propagation du virus dans la communauté.

-30-

Source : Dr Linda Milette
Adjointe médicale en protection de la santé publique
Dr Fernand Guillemette
Médecin-conseil, Direction de santé publique

René Lord, conseiller en communication
Agence de la santé et des services sociaux de la Mauricie et du
Centre-du-Québec
819 693-3972